

Diosdado Cabello met en garde contre la campagne médiatique de l'opposition contre le peuple vénézuélien.



Caracas, 21 février (RHC)- Le président de l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela, Diosdado Cabello, a lancé une mise en garde aujourd'hui contre la terrible manipulation médiatique de la réalité de ce pays, manipulation à laquelle se livre l'opposition répondant aux intérêts interventionnistes des États-Unis.

Au cours de son programme habituel à la télévision « Con el mazo dando », le député a précisé que la droite vénézuélienne cherche, par la diffusion de fausses nouvelles, à changer le cours des événements dans le pays à travers les réseaux sociaux.

À ce propos, Diosdado Cabello a exhorté ses compatriotes à rester unis et fermes aux côtés de la Révolution Bolivarienne pour faire face au renforcement de la guerre psychologique qui a pour arme principale la présumée aide humanitaire dont aurait besoin le Venezuela et dont se sert l'opposition pour

donner une image de crise dans le pays.

Quelques heures avant, le président vénézuélien, Nicolás Maduro, avait réitéré que le peuple vénézuélien ne mendiera rien, que le coup d'état a déjà été vaincu dans le pays et que l'on vaincra la guerre psychologique interventionniste du gouvernement nord-américain et de son laquais : la Colombie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/184080-diosdado-cabello-met-en-garde-contre-la-campagne-mediaticque-de-lopposition-contre-le-peuple-venezuelien>



Radio Habana Cuba